

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah membahas permasalahan yang ada pada fokus penelitian diatas, maka sampailah penulis pada bab yang terakhir dalam penulisan skripsi ini, adapun kesimpulan dari uraian diatas adalah sebagai berikut :

1. Rumah Zakat Indonesia Cabang Surabaya melaksanakan program Superqurban ini dengan baik, karena menerapkan prosedur – prosedur yaitu dari hewan qurban yang dipilih sampai dengan sistem distribusi, yang mana daging dengan kemasan bentuk kornet siap untuk didistribusikan. Tahap dalam pelaksanaan program ini yaitu Rumah Zakat mempunyai ternak hewan daging qurban, hewan qurban pilihan, penimbangan hewan qurban, memberdayakan masyarakat lokal, proses penyembelihan, proses deboning, proses pembekuan, proses pengkornetan, proses labeling dan packing yang pelaksanaan semuanya dilaksanakan di kota Probolinggo. Setelah terlaksananya tahap – tahap pelaksanaan baru kornet siap untuk didistribusikan.
2. Aplikasi penyaluran daging qurban di Rumah Zakat Indonesia Cabang Surabaya dengan sistem kornet yaitu Rumah Zakat sebagai pos terkumpulnya kornet daging qurban, kemudian penyaluran dilakukan secara bertahap dalam jangka waktu yang cukup lama karena mengingat daya tahan dari kornet sampai tiga tahun lebih, yang hal ini

sangat berbalik dari kebiasaan masyarakat pada umumnya. Penyaluran daging qurban dengan sistem kornet tersebut dinilai sangat efektif, melihat semakin meningkat dan berkembangnya orang yang berqurban dengan memilih program Superqurban di Rumah Zakat, lebih banyak daging qurban yang dikemas dalam sistem kornet dan semakin mudah dan cepatnya sistem pendistribusian serta jangkauan distribusi yang semakin luas hingga ke pelosok daerah dan Mancanegara. Hal ini mengingat daya tahan dari kornet sampai dengan tiga tahun sehingga sewaktu – waktu bisa dibagikan secara berkelanjutan dan terprogram.

B. Saran - Saran

Berikut ini merupakan saran yang dapat diberikan penulis dengan harapan dapat dijadikan masukan dan bernilai lebih oleh pihak Rumah Zakat Indonesia Cabang Surabaya.

Bahwa dengan keberadaan Rumah Zakat Indonesia Cabang Surabaya ini berarti umat Islam di Indonesia umumnya dan di Surabaya khususnya akan dapat terlayani dengan baik sesuai dengan program – program yang ada, terutama pada pelaksanaan program Superqurban dan program pengkornetan daging qurban serta dalam penyalurannya. Penulis berharap kepada pihak Rumah Zakat Indonesia Cabang Surabaya lebih mengembangkan dan meningkatkan kualitas dari program Superqurban sehingga dapat berjalan lebih professional dan lebih luas daerah jangkauannya.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini telah dilakukan semaksimal mungkin, namun peneliti juga menyadari bahwa pasti ada saja kekurangan dalam proses awal penelitian sampai tahap akhir penelitian. Dalam setiap proses pengambilan data tidak selancar yang diperkirakan karena ada data yang menjadi rahasia dari perusahaan atau organisasi maupun lembaga yang tidak bisa untuk digambarkan sedetail mungkin, sehingga kurang sempurna dalam menggambarkan data-data yang telah diperoleh.